## Communiqué de presse



Mardi 11 février 2025

## Vie de guartier : le maire de Bordeaux inaugure le nouveau City stade du Port de la Lune

Engagé pour garantir l'accès au sport à toutes les Bordelaises et tous les Bordelais dans tous les quartiers de la ville, le maire de Bordeaux inaugurera le nouveau City stade du Port de la Lune à Bacalan, ce mercredi 12 février rue Cardinal Feltin, aux côtés de Mathieu Hazouard Adjoint au maire chargé des sports, et des relations avec les associations et les clubs sportifs et de Vincent Maurin, Maire-adjoint du guartier Bordeaux maritime.

Entièrement rénové par la Ville de Bordeaux au cours de l'année 2024, ce City stade a fait l'objet d'une concertation permettant de répondre aux besoins et aux envies des habitantes et des habitants ainsi que de leurs enfants.

Ce nouveau City Stade, dont le coût des travaux s'élève à 460 000 euros (dont 120 000 euros par l'Agence Nationale du Sport), est composé d'un terrain de football à 5 en gazon biosourcé, d'un terrain officiel de basket 3 x 3, d'un terrain d'initiation au basket 3 x 3 et d'une zone de fitness pour toutes et tous.

Des espaces végétalisés participant à la décarbonisation et à l'apaisement de l'espace public (différents arbres ainsi qu'une micro-forêt) se mêlent aux équipements sportifs. Pensé pour renforcer la vie de quartier des habitantes et des habitants, ce site est également doté d'une fontaine à eau, de bancs et de corbeilles.

Service de presse









